

Herr Lewandowski berichtet einleitend kurz über die Entwicklung des Tourismus der Stadt Neumünster in den letzten 24 Jahren.

Auf Landesebene gab es im Tourismus bislang nur Förderungen für die Nord- und Ostseeküsten. Erstmals soll jetzt das Binnenland von Schleswig-Holstein gefördert werden. Hierfür ist eine gemeinsame Strategie der Kreise und der Stadt Neumünster zu entwickeln, in die alle Projekte einzubinden sind. Um von dieser Initiative profitieren, hieran aktiv mitwirken und an der Förderung partizipieren zu können, ist eine anteilige Finanzierung und damit verbunden ein Beitritt in die ARGE Binnenlandtourismus SH i. G. ab dem Jahr 2024 erforderlich.

Der Förderantrag ist noch nicht abgeschlossen. Erst anschließend wird das geplante Umsetzungsmanagement mit Personal- und Sachkostenbudget installiert.

Es können Ideen und Vorschläge der Ausschussmitglieder geäußert werden, auch außerhalb der Ausschusssitzungen. Es wird verschiedene Beteiligungsformate geben, z. B. Binnenlandkonferenzen, an denen die Ausschussmitglieder teilnehmen können.

Die Stadtbaurätin sagt zu, sich mit dem Ausschussvorsitzenden weitergehend zur Thematik auszutauschen. Ferner wird zugesagt, dass der Vorsitzende sowie der stellv. Vorsitzende zu etwaigen Arbeitsgruppen eingeladen werden, sofern dies als möglich erachtet wird.

### **Beschluss:**

1. Der Ausschuss Kultur und Tourismus nimmt den Sachstand zur Kenntnis
2. Der Ausschuss Kultur und Tourismus beschließt den Beitritt in die ARGE Binnenlandtourismus SH i.H.